



22 Pièces

647 m²

Réf. 2110H

4 500 000 €

La Rochelle

Maison à vendre (17000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier du marché - Hypercentre. Ensemble immobilier constitué d'un hôtel particulier du XIXe siècle et sa maison voisine proposant une surface de 570 m² habitables, 647 m² utilisables. Entièrement rénové par des entreprises locales de renom, l'ensemble est aujourd'hui exploité en chambres d'hôtes (5 chambres + 1 appartement avec 3 chambres) pour l'hôtel particulier et en partie privative pour la maison (193 m² avec 3 chambres). L'ensemble dispose d'un charmant jardin de 100 m² et plusieurs terrasses et balcons et d'un véritable atelier d'artiste. Exploitable sous cette configuration, ou à ...

Market district - Hypercentre. Property complex comprising a 19th-century town house and neighboring house offering 570 m² of living space, 647 m² of usable space. Entirely renovated by well-known local companies, the property is now used as a bed and breakfast (5 rooms, 1 apartment with 3 rooms) for the town house and as a private part for the house (193 m² with 3 rooms). The property features a charming 100 m² garden, several terraces and balconies, and a genuine artist's studio. Available in this configuration, or to be divided into different apartments, this property offers top-quality ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

